





**El tiempo**

He aquí el pronóstico que hace Sfeijon hasta el día 15 del mes actual:

El martes o será generalmente tranquila la situación en nuestras regiones.

Del 16 al 20, evolucionará en las Islas Británicas y mar del Norte una depresión que producirá algunas lluvias en NO y N. de la Península, con vientos del tercer cuadrante.

El viernes II avanzará hacia el Estrecho y mar Ibérico un núcleo de fuerzas procedente del Atlántico que producirá tiempo nuboso y algunas lluvias en la mitad meridional, con vientos variables.

Este núcleo de fuerzas actuará en Argelia y en el Mediterráneo del 12 al 13, y occasionará algunas lluvias o tormentas en las regiones vecinas a dicho mar, con vientos del primero al segundo cuadrante.

El lunes 14, se hallará en el Golfo de León el núcleo de fuerzas referido. Se registraran algunas lluvias y tormentas en el NE y O. de la Península, con vientos variables.

El martes 15, se perturbará más la situación en la Península y se producirán lluvias y algunas tormentas, principalmente desde el NO, hasta las regiones centrales, con vientos del tercer cuadrante.

**Ayuntamiento****La sesión de ayer**

Prasidió el alcalde señor Moreno Gallego, y asistieron los señores Rovira, Pérez López, Rodríguez López, Verdejo, Fernández Burgos, Padilla, López Rodríguez, Maldonado y Pérez Ibáñez.

Después de aprobarse el acta de la anterior se entra en la

**Orden del día**

Distribución de fondos para las aterciones municipales del presente año

**Aprobada**

Solicitudes de médicos titulares para cambios de distritos con motivo de la dimisión del señor González Tamari.

**Enterados**

Informe de la Comisión de beneficencia sobre reconocimiento de derechos al practicante, don Rafael Moreno Herrera y escrito de practicantes sobre el mismo particular

**Aprobado**

Y el "Maria" de la Austro Americana que ha cargado gran cantidad de granatlana y 181 barriles de uva de una arroba para la Habana.

**Enterados**

Informe de la Comisión de beneficencia sobre reconocimiento de derechos al practicante, don Rafael Moreno Herrera y escrito de practicantes sobre el mismo particular

**Aprobado**

Entran en el salón los señores Esteban y Vives Terol.

Moción del concejal señor López Rodríguez proponiendo medios para el pago de premios a los alumnos de la Escuela de Artes Industriales y Academia de Bellas Artes.

**Aprobada**

(Entrarán en el salón los señores Alonso y Pérez Burillo).

Minuta del procurador señor Giménez Orozco de los gastos suplidos en el interdicto promovido por don Juan Casinello sobre la posesión del camino de las Piedras.

**Aprobada**

Informe de la Comisión de Ornato en escrito de doña Carmen López sobre edificación en la barriada del Zapillo.

**Aprobado**

Idem de id. en id. de doña Carmen Ubeda sobre edificación en la calle posterior al campo de Regocijos.

**Aprobado**

Idem de id. en id. de don Pedro Plaza sobre apertura de un huerto en una casa de la calle del Saltre.

**Aprobado****El alumbrado**

Se continúa la discusión del pliego de condiciones para el contrato de alumbrado por gas.

(Entrar en el salón el señor Pérez García).

Apruébase la cláusula cuya discusión quedó aplazada para esta sesión, señalándose el plazo de tres meses para avisar el contrario en caso de cortar el fluido.

Vota en contra el señor López Rodríguez.

El magnífico trasatlántico clasificado por el Lloyd Ingles con 13 millas de marcha, de la Compañía Austro Americana

**Vapores rápidos para New York directo**

El magnífico trasatlántico clasificado por el Lloyd Ingles con 13 millas de marcha, de la Compañía Austro Americana

**"Himalaia"**

se encuentra en puerto á la carga y saldrá directo para New York.

NOTA.—Este vapor hará el viaje desde Almería á New York en diez días. Para huecos e informes

M. BERJÓN  
Boulevard del Príncipe 59, Almería.

**SICULA AMERICANA**  
DE ALMERIA Á NEW YORK EN OCHO DIAS

El magnífico y rápido vapor

**SAN GUGLIERMO**

estará en puerto el dia 13 de Octubre y saldrá directo el mismo dia para

**New York**

Para más informes su agente

ANTONIO GONZÁLEZ EGEA

**50, GRANADA, 50****¡Gratis! Completamente gratis ¡De balde!**

A cuantas personas adquieran el ataúd en esta Nueva Funeraria se les servirá de balde el coche fúnebre de tercera clase. Esta oferta no la hace ni puede hacerla ninguna otra funeraria. A cuantas personas necesiten de estos servicios les rogamos visiten esta casa antes que ninguna otra y se convencerán de la verdad de nuestro ofrecimiento. Por el precio módico del ataúd se dá gratis el coche de tercera. Probad y vereis como vende esta NUEVA FUNERARIA.

50, GRANADA, 50

IMPORTANTE.—No confundid esta casa con otra que del mismo ramo hay más abajo. Esta se halla instalada frente á la zapatería de los Riauchos.

**NOTICIAS****Natalicios**

BREMEN  
PRECIOS obtenidos para uva sana por la casa FRUCHTHANDEL-GESELLSCHAFT m b H el 2 del corriente:

De Martes 8'00 á 15'00. Mayoria de 8'50 á 10'50 marcos.

**LIVERPOOL**

Nuevos detalles de la subasta celebrada en Liverpool el 27 de Septiembre último, según circular de la casa "L. Connally & Company".

"Ofrecidos 8,032 barriles de Almería por el "Otter" y unos cuantos restos, vendiéndose de 7' á 16' según muestra y calidad con tipos más generales que han oscilado entre 8' y 10', acusando la plaza una mejora en toda la línea.

Este nuevo cargamento ha producido una buena impresión en el mercado, pues aparte de que no ha faltado la consabida proporción de fruta ordinaria que se manda a esta se ha echado de ver en cambio una mejoría sensible en la calidad de la generalidad de la uva, destacándose en particular muchas de las partidas procedentes de Ohanes. La demanda ha sido muy activa á los precios corrientes.

**HAMBURGO**

La importante casa de Hamburgo "De la Torre Brothers" nos envía en carta, recibida ayer, las siguientes noticias del mercado celebrado en aquella plaza el dia primero del actual:

"A la venta se ofrecieron hoy unos 14,600 barriles de uvas de esa llegados por el vapor "Herrera" obteniéndose los siguientes precios:

Uva mediana de 7'34 á 9'34 marcos por barril según condición; mayoria de marcos 8'7 á 8'34.

Uva buena superior de marcos 10'2 á 20'4 según color; mayoria de loja á 13'4. Unos pocos lotes muy inferiores se vendieron de marcos 5'2 á 6'2.

La fruta en general bien, tanto de color como de condición.

Es algo extrañable la poca animación que se nota en las ventas de este fruto sobre todo para la fruta mediana habiendo creencia general de que los precios tenderán que subir muy en breve.

El jueves dia 3 se celebrará una nueva subasta de uvas bastante importante pero no creemos que entonces se consigan precios más altos que los obtenidos hoy."

**CHRISTIANIA**

Otra circular de la casa J. Godenrat y compañía de Hamburgo, fecha 27 de Septiembre:

"Continúa nuestra información sobre el mercado de uva, participándole que en esta semana hemos tenido unos 19,000 barriles por los vapores "Karin", "Peink" y el transbordo del "Mirillo".

Nuestro mercado se presentó firme y sin cambio para la uva superior y bien colorada, mientras que para la clase no tan buena hemos tenido que registrar una ligera baja en los precios, cotizándose de 7' á 18'75; mayoria de 8' á 10' marcos, por barril, según calidad y condición".

**LONDRES**

En el mercado de Londres, se sigue cotizando la almendra de Valencia, de 90' á 130' por quintal, según clase y grado.

La almendra Jordán se vende según clase de libra 8 á libra 11.

**CHRISTIANIA**

La casa Dethloff etc. Cº, de Christiania (Noruega), Ackersgaten, 15, desea establecer relaciones comerciales con exportadores españoles de naranjas de Valencia y uvas de Almería.

Profesor titular competente.

Informarán: Calle de Florida blanca número 3.

**VAPORES FRUTEROS**

Para Manchester

El acreditado vapor Delamere se encuentra en puerto á la carga.

Agente: Antonio González Egea.

**Vapores fruteros**

DE LA CASA

ALFREDO RODRIGUEZ

Servicio frecuente de vapores para

Londres, Liverpool, Glasgow, Hull y Newcastle, Bristol y Cardiff y Hamburgo.

Para más informes dirigirse al despacho, Gerona 5.

**CUNARD LINE**

Para Liverpool directo

El rápido y acreditado vapor Tracia, de la línea Cunard Line, estará en puerto el 11 del corriente.

Para informes, su agente Antonio González Egea.

**NOTICIAS****Natalicios**

Con toda felicidad ha dado á luz una hermosa niña la distinguida señora doña Joaquina Gómez, esposa de nuestro particular amigo, el empleado mayor del establecimiento de ferretería "El Candado", don Gregorio Suárez.

A la recién nacida se le impone

rá el nombre de Josefa.

Felicitamos á los venturosos padres por tan fausta nueva.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

tan grande que no dejó vislumbrar la misión que llevan y que todas estas cosas tienen que hacerse con una rapidez extraordinaria, pues así me lo tiene dicho el ministro.

—Esté usted tranquilo —le contestamos— que el cumplimiento de ese extremo, queda de nuestra parte.

Pues bien, vénganse ustedes a las ocho de la noche y ultimaremos lo que sea. Usted también, dijo el señor Ponte al inspector, vea en mi nombre al Gobernador y dígale lo que deseas.

Y despidiéndonos del digno juez, de cuyo exquisito trato salimos enamorados, abandonamos el Hotel.

Acto seguido, el señor Ballester conferenció con el Gobernador interino, señor Bailón, al que hizo presente los deseos del señor Ponte. Poco rato después hora señalada por el Juez especial, el inspector y yo nos entrevistamos para marchar á la residencia del señor Ponte. Eran las ocho en punto cuando penetráramos en la habitación de dicho señor.

La nueva entrevista celebrada con el discreto Magistrado se concretó á ultimar el viaje que habíamos de emprender, hora de salida, repetición por parte del señor Ponte de las manifestaciones anteriormente citadas, instrucciones por escrito al inspector para la práctica de las diligencias que habíamos de llevarse a cabo con el pellejo de cabrío donde fué transportado el petróleo, diligencias que el señor Ponte tenía el propósito de realizarlas, no solo en Granada sino también en Guadix y Baza, según hubo de manifestarnos. También dió instrucciones por escrito al inspector de que detuviera á la persona que yo le indicara, comprobándola después.

Terminada la conferencia en la que también se acordó que al inspector de policía le acompañase un vigilante, para su mayor seguridad personal, caso necesario, y que la salida fuera en el tren mixto, á las cinco menos cuarto de la mañana del día siguiente, abandonamos el Hotel. También hizo entrega el señor Ponte al inspector de policía del pellejo de cabrío y del candado como piezas de convicción, para la práctica de oportunas diligencias.

Desde allí el señor Ballester se dirigió de nuevo al Gobierno para recibir instrucciones del señor Bailón.

**Comienza el viaje....Llegada á Granada....Sospechas de un camarero.**

A las cuatro y quince minutos de la mañana nos unimos en la estación del ferrocarril el inspector de policía, el vigilante señor

López de La Chica y yo, dispuestos á emprender el viaje que por cierto resultó agradable.

A nuestra llegada á Granada, tres y treinta de la tarde, nos dirigimos á un hospedaje muy conocido por mí, de cuando era estudiante, situado en la calle del Angel.

Allí nos recibió un camarero, sin otra falta que la de ser un poco afeminado y muy escamón por cierto. Despues hablamos con el dueño de la fonda que nos designó amplia habitación para los tres, según hubimos de solicitar.

Quitado el polvo del viaje, el inspector, señor Ballester, se dirigió al Gobierno civil para hacer su presentación ante el gobernador don Benito del Campo, al que no pudo ver hasta la mañana siguiente. En la entrevista celebrada, la primera autoridad civil de Granada manifestó al señor Ballester que se pusiera de acuerdo con don Gerónimo Martos, jefe de vigilancia de aquella ciudad, el cual había de auxiliarle en cuanto necesitara.

Pedida por el señor Ballester la compañía de un agente de policía, fué designado á petición de éste el prestigioso y digno funcionario del cuerpo don Antonio Serrano, que hasta hace un año proximamente, desempeñó el cargo de segundo jefe de vigilancia de Almería.

Al regresar á la fonda y en ocasión en que los señores Ballester, La Chica y yo trazábamos el plan que habíamos de seguir en nuestras investigaciones, fuimos sorprendidos por la presencia del camarero que nos interrogó:

—¿Hacan ustedes el favor de decirme de donde vienen?

—De Madrid, contestamos á una.

—¿Y sus nombres, cuales son?

—Antonio García, Rafael Martínez y Pedro Sánchez.

—¿Qué son ustedes?

—Viajantes, le digimos.

—Van á estar ustedes aquí mucho tiempo?

—Pues hombre, no preguntas tu mucho, le contestamos sonrientes. No lo sabemos. Y el camarero, formando de nosotros un juicio no muy agradable, se dirige al dueño del hospedaje y le dice, según nos enteramos a los tres días, por referencia del dueño de la fonda y de su esposa.

—¿Sabe usted don Luis que me escaman esos señores?

—Pues, y eso, le contesta el dueño?

—Yo no sé porqué, replica el camarero, pero me escama el que hayan pedido una sola habitación para los tres, que tanto hablen en secreto y el que haya venido un policía que yo lo conozco buscando á tres señores.

—¿Serán carteristas, don Luis, insiste el camarero?

—Hombre yo creo que no, por que no tienen cara de e ojitos para observar á ver si te apeas de algo y esperan á ver si vuelve el policía en su busca.

E i esta creencia estuvieron el camarero y yo durante tres días que tardamos en darnos á conocer, pese al gó de molestarlos el hecho de observar que alguien miraba por el ojo de la cerradura de nuestra habitación, hallando-nos nosotros dentro.

**Bonde se compró el pellejo....Quién lo encargó....Quién lo hizo....dónde lo llevó....Quién lo recibió.**

Después de trazar nuestro plan el inspector de vigilancia señor Ballester, el agente de Granada señor Serrano, el vigilante señor La-Chica y yo, dirigíronse nuestras primeras investigaciones á conocer si don Francisco Fernández Guerrero tenía residencia en Granada. Esta labor la comenzamos á las tres de la tarde del dia 22 dándola por terminada en sentido negativo, cerca de las siete. El señor Fernández solo tiene unos parentes en la calle de San Antón, á los cuales visita poco. Más tarde se nos aseguró que había puesto casa en una transversal al paseo de la calle, frente á la iglesia de la Virgen de las Angustias. En dicha vivienda no se hallaba.

Durante la noche dedicamosnos á conocer las calles donde se hallan establecidas todas las pellejerías de Granada, á fin de que el conocimiento de este importante dato nos diera facilidades para trabajar al dia siguiente.

Poco después de las ocho de la mañana del dia veintitrés, y cumpliendo así el acuerdo de la noche anterior, se presentó en la fonda para recogerlos el agente de vigilancia de Granada, señor Serrano.

Nuestros primeros pasos se encaminaron á la calle de San Juan de Dios donde se halla instalada una pellejería. Una vez en ella y después de emplear habilidades procedimientos para conocer si el pellejo había sido confecionado allí, el resultado fué negativo, si bien quedó la satisfacción de que el dueño del establecimiento no llegó á vislumbrar el objeto que se perseguía con la práctica de aquella diligencia.

Igual resulta lo obtuvimos con la visita hecha en otra pellejería instalada en la misma calle, en otras dos del barrio de San Ildefonso, y en otras tres del Albacín.

Ya de regreso al centro de la ciudad, casi sin esperanzas de éxito, tuvimos el acierto de dirigirnos á un pequeño establecimiento de pellejería, sito en la calle de la Alhondiga,

Allí, comenzamos nuestra labor con el mismo tacto emplea-



Viajes rápidos al Brasil y la Argentina

El magnífico buque COLUMBIA

COLUMBIA

saldrá del puerto de Almería el dia 9 de Octubre de 1912.

**BUENOS AIRES**

en escalas en Las Palmas (Canarias), Rio de Janeiro, Santos y Montevideo, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase.

**NOTA.** — El despacho del buque se cerrará el dia anterior al de la salida, y se ruega á los señores solíciten las plazas con tiempo, enviando los documentos necesarios, por ser mucha la demanda de billetes para este magnífico transatlántico. Para más informes su consignatario

M. BERJÓN, Boulevard del Príncipe, número 59, Almería.

Si señor.

—Era alto, le interrogó seguidamente?

—No señor. Era bajo y regordete.

—Tenía barba?

—Barba no era, replicó el muchacho; lo que tenía era perilla.

Terminado este interrogatorio, el señor Ballester hizo algunas otras preguntas al dueño del establecimiento y finalmente le hizo saber que con quien acababa de hablar era el inspector de vigilancia de Almería.

Al propio tiempo el señor Serrano, agente de vigilancia de Granada manifestó al dueño de la pellejería guardar absoluta silencio sobre las preguntas hechas y las contestaciones dadas hasta tanto alguna autoridad judicial le interrogara.

Manuel García Aguilar, dueño del establecimiento, así ofreció el señor Ballester?

—Tan idéntico —agregó el dueño— que este pellejo está hecho en mi casa. Para comprarlo espere usted un momento que venga mi hijo, que es el que lo ha hecho y se lo repetirá á usted.

Momentos después llega Emilio García Domínguez hijo del dueño, de 23 años de edad al que su padre le dice:

—Oye Emilio, ¿Has hecho tu ese pellejo?

—Si señor, contesta Emilio García Domínguez.

—¿Qué tiempo hará, le pregunta el inspector de policía?

—Pues unos cuatro ó cinco meses, replica Emilio.

—Oiga usted le dice el Sr. Ballester, ¿Y qué tiempo hará que lo vendió?

—Pues, harán unos veinte días aproximadamente. Es más, no puedo confundirme porque lo conozco debido á que este pellejo es de un animalillo hembra y se cuando vinieron á encargarlo y donde se llevó.

—Recuerda usted —dice el inspector— del nombre de la persona que le encargó?

—Del nombre no señor, dice el dueño.

—¿Qué señas tenía?

—Pues miré usted —agrega el padre. Era un hombre alto, enjuto de carnes, no muy mal presentado. Cuando vino aquí abonó siempre ocho pesetas por el pellejo, no estoyijo y dejó el encargo de que se lo llevaran á un señor Fernández al Hotel Suizo.

—¿Y el nombre de ese señor Fernández, no lo recuerda usted?

—Ahora mismo no me acuerdo, pero mi hijo Manuel que es un muchacho de trece años, que no tardará en venir, seguramente nos lo dirá, pues él mismo fué el que lo llevó.

—A los pocos instantes llega al establecimiento el simpático moralista á quien su padre en presencia nuestra le pregunta, entablandose entre ambos el siguiente diálogo:

—Dime niño, le pregunta el padre. ¿No fuiste tú el que llevaste un pellejo de cabrío negro que tu hermano cosió á un Hotel que se halla situado en el embovedado de Puerta Real, más abajo del Hotel Victoria?

—Si señor.

—¿Qué tiempo hará que lo llevaste?

—Pues harán veintitrés ó veinticuatro días.

—¿Cómo era el nombre del señor á quien tonías que entregárselo?

—Me parece —dijo el chico— que á un tal González ó Fernández.

—Sería á don José Fernández, replicó el inspector señor Ballester?

—No señor, dijo el muchacho.

—Sería á don Fernando Fernández, insistió el inspector?

—Tampoco, contestó el pequeño. Me parece que se llamaba don Francisco Fernández. Si, sí continuó diciendo. Ahora que me acuerdo, era don Francisco Fernández.

—¿Y estaba allí el señor á quien tu le temías que entregárselo, el pellejo, le pregunté yo?

Seguidamente el señor Ballester llama al dueño del Hotel, con el que dice tiene necesidad de hablar, y el camarero pasa el recado.

Al salir de sus habitaciones el dueño de la casa, dijo el señor Ballester: Soy el Inspector de vigilancia de Almería y para practicar una diligencia que la autoridad judicial me tiene encontrado de que tengo tenga la bondad de ese telegrama para en presencia de usted firmarlo rubricarlo y hacerle otra vez entrega del mismo, bajo un recibo, en el que haga constar queda en su poder que sólo ha de entregármelo á la autoridad judicial, cuando ésta lo reclame.

Dicha diligencia se llevó a cabo con todo el beneplacito del dueño del Hotel.

Al terminar, el inspector señor Ballester dió conocimiento de la existencia de dicho telegrama al actuario de guardia del Sagrario, por no hallarse presente el juez, quien manifestó no ser posible incautarse de dicho documento hasta tanto el juez especial lo reclamara.

Con posterioridad, el señor Ballester pidió el telegrama, resultando ser de don Ramón Fernández hermano de don Francisco en el que le decía desde la cárcel de Almería: *Veo inmediatamente.*

Finalmente, el inspector de policía se dirigió al Gobierno civil donde el gobernador don Benito del Campo, le dió conocimiento de haber recibido un telegrama del señor Bailón en el que le daba cuenta de haber sido detenido y preso don Francisco Fernández Guerrero.

Conocedores de esta noticia y visto el éxito alcanzado en nuestra gestión, dispusimos trasladarnos á Almería á cuya efecto salimos de la ciudad de los Carmenes á las nueve de la mañana, llegando á ésta á las tres de la tarde.

Al descender del tren, el inspector señor Ballester se dirigió á la inspección de vigilancia, donde extendió el documento oficial en el que daba cuenta al señor Ponte de las gestiones practicadas y de los descubrimientos hechos.

El último párrafo del escrito oficial, que el inspector tiene la bondad de leerme decía así:

«Debo significarle que el testigo don Arturo Giménez ha cooperado eficazmente, con el mayor éxito, el esclarecimiento de los hechos».

En la siguiente crónica dare á conocer a los lectores de *El Popular*, el descubrimiento de otros hechos, no menos importantes.

Hasta mañana.

**Miguel García Gómez**

Acente matriculado en reclamaciones contra los ferrocarriles.

**MARQUESA NÚM. 6**

Tarjetas postales

Venta al por mayor extenso y variado surtido de las mejores marcas.

Para precios y condiciones: Diego Vázquez Alonso, Cisneros 2.

The Leith Fruit & General Produce Exchange C. Ltd.

Subastadores de frutas.

29, 31, 33, COSTITUTION STREET

LEITH

Casa fundada en el año 1912 para la venta en subasta de toda clase de frutas, para cuyo tráfico tiene establecida una línea de vapores directos desde el Mediterráneo con última escala semanal en Almería.

Dada la situación geográfica de este puerto, en la parte más rica de Escocia, y su conexión ferroviaria con todo el país, ofrece las mayores seguridades para conseguir buenas ventas de los frutos que se le envíen, y la perspectiva de ser en breve el mejor mercado del Reino Unido.

Para más informes, á **Gabriel González González**, Martínez Campos 16 y 18, Almería.

The Atlanta & Oceania

saldrán los días 8 y 16

de Octubre. Para huecos e informes

M. BERJÓN.

Roulevard del Príncipe, 59, Almería

AUSTRO-AMERICANA

Para Nápoles y Trieste

admitiendo carga á flete corri-

do para Venecia, Odessa, Ale-